

Vidilla Verdejo Ecológico, Rueda, Verdejo 2022

Para tomar ahora o guardar un año máximo.

Un verdejo de la parte sur de Rueda, en suelos pedregosos típicos de la región. En una región casi que inventada por Emile Peynaud, el padre de la viticultura moderna, básicamente un escritor que incentivo la maduración de la uva hasta el punto que conocemos hoy, previamente a sus estudios y publicaciones la uva se recolectaba mucho antes y los perfiles aromáticos de los vinos no alcanzaban la madurez fenólica, tanto en blancos como tintos. El, en la búsqueda de nuevas fronteras para Rioja propuso plantar la mezcla de Verdejo y Sauvignon Blanc en lo que hoy es la zona más importante para vinos blancos tranquilos de España, si, comparte fama con Rias Baixas y Jerez, pero uno es de mucha menos producción y la otra es para vinos especiales, generalmente fortificados.

Verdejo es una uva que en sus grandes vinos tiene unos aromas muy interesantes anisados, mentolados y suele tener mucha fruta tropical y madura. Este Verdejo tiene de fondo, muy al fondo estas notas de anís, pero principalmente tiene frutas maduras de manzana y bananos, con algo florar flotando por ahí. Definitivamente un vino más aromático de lo que esperábamos.

Rueda nace en los años 80s y su escasa pluviometría, sus suelos de canto rodado (cascajoso) lo han convertido en lo que es hoy, en el 94 se le agregan los vinos de la tierra de Medina, que después es revocado y en el 2008 se abre la posibilidad para hacer vinos tintos en la D.O Rueda, de variedades autóctonas, de muchos productores naturales, tempranillo y carácter ligeramente parecido a los vinos de Ribera del Duero, pero con menos concentración y por ahora con menos prestigio. En blancos Verdejo, Sauvignon Blanc, Viura y Palomino son importantes en la región y en tintos el Tempranillo, la Garnacha, Cabernet Sauvignon y Merlot.

Las notas secas de pasto, frutas maduras tienen la ventaja de aguantar cosas intensas en boca, y su carácter aromático lo hace muy interesante para cosas ligeramente picantes, por eso les recomiendo pedir unas 30

empanaditas de Pipián, si no saben que es no se preocupen a nosotros también nos tocó buscarlo, por que a pesar de ser una receta colombiana tradicional a veces no sabemos de qué está hecho y es básicamente una masa de Papa Colorada, achiote, cebolla, ajo, canela y maní. No apto para los alérgicos, pero con la combinación del ají de maní, vamos a estar bien, no demasiado, pero suficiente para que se sienta.

“El día le irá pudiendo poco a poco a frío”, más que un cantante, un poeta, escritor, Jorge Drexler, un uruguayo con la canción “Al otro lado del Río” los va a llevar a al clima de Rueda y a esta aventura de pasar de La Rioja a Rueda para encontrar ese amor y esa magia en los suelos cascajosos.

Escuchen no solo esta canción sino todo el disco, es mágico y muy estructurado, de hecho el documental “Encuentro en el Estudio con Jorge Drexler” los va a sorprender mucho.